

Diputado Jorge Saffirio condena ataque contra funcionarios del Cesfam de Ercilla e insta al Gobierno a actuar con firmeza

Ante el ataque perpetrado por personas encapuchadas y armadas contra funcionarios del Cesfam de Ercilla este fin de semana, quienes se encontraban en una ronda médica, el diputado Jorge Saffirio instó al Gobierno a actuar con firmeza y utilizar todos los recursos necesarios para dar con los culpables, además de recordar un proyecto de ley que es de su autoría para que el personal de salud y vehículos de emergencia sean resguardados por militares.

El diputado Saffirio participó en la sesión de la Comisión de Gobierno Interior de la Cámara de Diputados donde se contó con la presencia del ministro de Seguridad, Luis Cordero, y la ministra de Defensa, Adriana del Piano, instancia donde se trataron los últimos

atentados terroristas perpetrados en la Macrozona Sur.

Según el diputado Saffirio, "el hecho del fin de semana en el sector de Chacáico, donde un trabajador del Cesfam terminó con una herida a bala, es algo lamentable. Se trata de un ataque cobarde y vil contra personal de salud que estaban haciendo su trabajo y se encontraban en una ronda médica camino a una posta rural".

Saffirio agregó que "con los diputados de Demócratas hace algún tiempo presentamos un proyecto de ley que establece que tanto el personal de salud como los vehículos de emergencia sean resguardados por militares, precisamente pensando en este tipo de acciones cobardes perpetradas por grupos que quie-



ren infundir el miedo en la población".

"En Chile no pueden haber territorios donde el Estado no llegue. En este sentido, las palabras del lonco Víctor Queipul de hace algunos días son inaceptables. Entonces, con mayor razón debemos asegurar

que las atenciones de salud, que las rondas médicas puedan llegar a todos los rincones de la Araucanía. Si eso se logra con el apoyo de los militares, pues que así sea", señaló.

Finalmente, el diputado Jorge Saffirio indicó que "el llamado que hacemos

al Gobierno es a actuar con firmeza y utilizar todas las herramientas disponibles para dar con los culpables de este ataque cobarde a funcionarios de la salud, además de asegurar la atención de salud de todos los habitantes de la Macro Zona Sur".